

# まるやまどうぶつえん 円山動物園 新しい仲間たち

●モンキーハウス●  
ダイアナモンキー



4月9日と22日にダイアナモンキーの赤ちゃんが計2頭生まれました。生息地は、アフリカの森林地帯に住んでいて、非常に美しいサルと言われています。ギリシャ神話に登場する月の女神ダイアナと同じように、額に白い三日月形の模様があることからこの名前がつきました。

4月に越谷市のキャンベルタウン野鳥の森からやってきました。日本に住んでいるヨタカは、夜飛びながら昆虫を採って食べますが、オーストラリア全土にいるこの種は、ユーカリの森で夜、地上のネズミや昆虫を食べます。円山動物園ではハツカネズミを与えています。

●タスマニア館●  
ガマグチヨタカ



まるやまどうぶつえん  
円山動物園にやってきた動物と、  
最近生まれた赤ちゃんをご紹介します。



●こども動物園●  
ワタボウシパンシェ  
ムネアカタマリン



4月25日、4頭のワタボウシパンシェ(写真左)と9頭のムネアカタマリン(写真右)が宝塚動物園(兵庫県)よりやって来ました。

とても小さく、私たちの手に乗せることもできそうな、とてもかわいいサルたちです。生息地は南アメリカ大陸の熱帯雨林です。

●総合水鳥舎●  
モモイロペリカン  
コシベニペリカン



今回、新たにモモイロペリカン(写真左)2羽とコシベニペリカン(写真右)2羽がやってきました。

モモイロペリカンは普段は白色をしていますが、繁殖期になると名前のとおり薄いピンク色になります。大型の鳥で体重は10KG近くにもなります。

コシベニペリカンは白地に黒いまだらが入ったような羽と、頭に長い飾り毛がついているのが特徴です。

## そのほかに新しく仲間入りした動物たち

●は虫類館●  
オオアナコンダ  
4月17日来園



●は虫類館●  
タイオオアマガメ  
展示間近!



●こども動物園●  
アメリカビーバー  
オス 3月13日来園

